



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>37 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>ASD275JM</b>
Prix	<b>275 000 €</b>

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton - carnoles - nous vous proposons à la vente un appartement de 2 pièces en parfait état de 37 m2 au 2 ème étage d'une résidence sécurisée récente . Il se compose d'une chambre à coucher avec accès terrasse , une salle d'eau , une cuisine ouverte sur le séjour donnant sur une terrasse au calme car côté cour et petit aperçu mer . Proche de tous commerces , transports et bord de mer à 2 min à pieds . Possibilité d'un garage fermé dans la résidence pour 25 000 eur en sus du prix . Charges 66eur/mois . Contactez saint-dizier angeline au 0698669403 ou les informations sur les risques auxquels ...

*Menton - carnoles - we offer for sale a 2-room apartment in perfect condition of 37 m2 on the 2nd floor of a recent secure residence. It consists of a bedroom with terrace access, a bathroom, a kitchen open to the living room opening onto a quiet terrace with a courtyard view and a small glimpse of the sea. Close to all shops, transport and seaside 2 minutes walk. Possibility of a closed garage in the residence for 25,000? In addition to the price. Charges 66€/month. Contact saint-dizier angeline on 0698669403 or information on the risks to which this property is exposed is available on the ...*

## ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

